



Travail en tandems franco-allemands

publié le 20/05/2014

Suite au projet d'échange franco-allemand en avril 2014, les élèves du lycée Max Planck en Allemagne et ceux du collège Théophraste Renaudot à Saint-Benoit, se sont livrés à un exercice fort intéressant : décrire leur établissement respectif. Un travail en tandem et dans les deux langues qui rend l'échange encore plus fécond.

Voici les productions des différents tandems en format PDF, agrémentés de photos.

 [doc1generalites](#) (PDF de 2.7 Mo)

 [doc2administration](#) (PDF de 3.8 Mo)

 [doc3lesecretariat](#) (PDF de 1.7 Mo)

 [doc4lelichthof](#) (PDF de 3 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.